



# Gemeindeamt Schalchen

A-5231 Schalchen, Hauptstraße 3a, Pol. Bez. Braunau am Inn, Oberösterreich

Tel.: 07742/2555, Fax: 07742/2555-25, E-Mail: [gemeinde@schalchen.ooe.gv.at](mailto:gemeinde@schalchen.ooe.gv.at) <http://www.schalchen.at>

Schalchen, am 04.05.2020

AN ALLE

HAUSHALTE IN DER GEMEINDE  
5231 SCHALCHEN

**AMTLICHE MITTEILUNG**

POSTGEBÜHR BAR BEZAHLT!

## **INFORMATION DER GEMEINDE SCHALCHEN**

Liebe Schalchnerinnen und Schalchner!

Laut Vorgabe der Bundesregierung dürfen wir schrittweise zur Normalität zurückkehren. Auch seitens der Gemeinde Schalchen werden wir auf diese Lockerungen reagieren. Ich bedanke mich, dass bis jetzt alle Bürger die Maßnahmen der Regierung vorbildlich eingehalten haben. Weiters möchte ich mich bei allen Helferinnen und Helfern, die den Einkaufsdienst abgewickelt haben, bedanken. Der Einkaufsdienst im Lebensmittelbereich und bei den Medikamenten (für die Risikogruppe) wird schrittweise reduziert.

Ab 18. Mai ist am Gemeindeamt der Parteienverkehr wieder in gewohnter Weise möglich. Alle Personen, welche das Gemeindeamt betreten, müssen einen Mund- und Nasenschutz tragen. Im Amt gibt es die Möglichkeit sich die Hände zu desinfizieren. Im Eingangsbereich wird vorerst auch weiterhin die Sicherheitsschleuse in Betrieb bleiben. Wenn Sie das Amt aufsuchen, bitte ich Sie die Klingel im Wartebereich zu betätigen. Es wird sich dann jemand Ihrem Anliegen annehmen. Auch Bauverhandlungen und standesamtliche Trauungen können unter Einhaltung der Schutzmaßnahmen durchgeführt werden. Sie werden ersucht aber weiterhin nur in dringenden Fällen auf das Gemeindeamt zu kommen. Viele Angelegenheiten können telefonisch oder per E-Mail eingebracht bzw. abgewickelt werden.

Seitens der Gemeinde Schalchen werden ab 8. Mai die Spielplätze und das Kinder-Motorik-Zentrum mit Naturerlebnispfad im Holz Wiesental wieder geöffnet. Ich ersuche die Eltern darauf zu achten, dass trotz des Bewegungsdranges der Kinder die Sicherheitsabstände gewahrt bleiben. Die Vorgaben der Bundesregierung sind einzuhalten! Die Freizeithalle und der Veranstaltungssaal im Gemeindeamt bleiben bis auf weiteres geschlossen, da die Räumlichkeiten eventuell für die Betreuung der Volksschulkinder benötigt werden. Die Outdoor-Sportanlagen der Gemeinde (Tennisplatz, Fußballplatz) sind ab 01. Mai bzw. 15. Mai wieder geöffnet. Bei Ausübung des Sportes gibt es allerdings unterschiedliche Regelungen. Bitte beachten Sie, die Vorgaben des Ministeriums bzw. des jeweiligen Sportverbandes.

Im Kindergarten merken wir bereits, dass mehr Kinder wieder in die Einrichtung zurückkommen. Wir ersuchen die Eltern, direkt mit der Kindergartenleitung Kontakt aufzunehmen, falls Bedarf für eine Kinderbetreuung besteht. Im Kindergarten müssen die Kinder beim Eingang dem Kindergartenpersonal übergeben werden. Das Betreten des Kindergartens für Eltern ist nur in dringenden Fällen und nach Rücksprache mit dem Personal gestattet. Bitte die Sicherheitsmaßnahmen der Bundesregierung, die auch im Bereich des Kindergartens nochmals angeschlagen sind, beachten. Für Kinder unter 6 Jahren gibt es keine Schutzmaskenpflicht.

Die Volksschule nimmt mit 18. Mai den eingeschränkten Betrieb wieder auf. Seitens der Schulleitung und der Gemeinde als Schulerhalter ist man auf den Neustart vorbereitet. Für jene Schüler, die aufgrund des Schichtmodells keinen Unterricht haben, gibt es trotzdem die Möglichkeit auf Betreuung/Schulbesuch.

Es müssen alle Schüler im Bereich der Schule sowie beim Betreten der Schule bis zum Klassenzimmer, einen Mund- und Nasenschutz tragen, welcher von den Erziehungsberechtigten zur Verfügung zu stellen ist. Genauere Informationen über den organisatorischen Ablauf und Hygienemaßnahmen bekommen Sie von der Schulleitung bzw. vom Klassenlehrer.

In der letzten Sitzung des Gemeindevorstandes wurde ein Unterstützungs- und Entlastungspaket für die Bevölkerung, die Familien und für die Wirtschaft von Schalchen beschlossen. (Nähere Informationen finden Sie auf unserer Homepage).

Ich möchte hiermit die Gelegenheit nutzen, um mich bei allen Gemeindevorstandern für die konstruktive Arbeit und den Zusammenhalt zu bedanken. Die Krise wird auch unser Gemeindebudget stark belasten. Bereits geplante und/oder beschlossene Projekte müssen vor Umsetzung bzw. vor der Auftragsvergabe neu beurteilt werden. Wir hoffen, dass in dieser aktuellen schwierigen Zeit, seitens der Bundes- und Landesregierung ein Konjunkturpaket zur finanziellen Unterstützung der Gemeinden erarbeitet wird. Besonders wichtig wäre so ein Paket auch für die heimische Wirtschaft und für die Arbeitsplätze in und um Schalchen. Die Gemeinden sind als Auftraggeber für die Wirtschaft ein wichtiger Bestandteil, der viele Arbeitsplätze sichert.

Durch die Corona Pandemie ist die Arbeitslosigkeit stark angestiegen, auch Schalchen ist davon betroffen.

Wenn diesbezüglich jemand Hilfe oder Unterstützung braucht, dann unterstützen wir selbstverständlich bestmöglich. (Bitte direkt an mich, Bürgermeister Andreas Stuhlberger oder an die Obfrau des Sozialausschusses, Frau Kerstin Reiter unter 0664/73477853 wenden. Wir bemühen uns, Ihnen weiterzuhelfen oder Sie an die richtige Stelle weiter zu leiten.)

Zum Thema illegale Müllablagerungen möchte ich nochmal alle Bürger aufrufen, sich an die Vorschriften zu halten! Auch seitens der Gemeinde wird verstärkt kontrolliert. Festgestellte Müllsünder werden unverzüglich bei der Polizei zur Anzeige gebracht! Ich appelliere daher noch mal an die Vernunft aller Mitbürger. Helfen wir zusammen, damit unser Schalchen sauber bleibt.

Seitens der Gemeinde ist eine Bewerbung der örtlichen Direktvermarkter und Nahversorger geplant. Bei Interesse senden Sie bitte Ihre Unterlagen (Information über angebotene Produkte) an das hiesige Gemeindeamt.

Trotz Lockerung der Ausgangsbeschränkung ersuche ich weiterhin um Ihre so großartige Disziplin und um Einhaltung der vorgegebenen Maßnahmen (z.B. Mindestabstand, Tragen von Mund- und Nasenschutz beim Einkauf, usw.).

Weitere Informationen zur aktuellen Corona-Pandemie finden Sie außerdem auf der Homepage der Gemeinde Schalchen unter [www.schalchen.at](http://www.schalchen.at).

Bleibt´s Gsund!

Euer Bürgermeister:

*Andreas Stuhlberger*